

## COMMUNIQUE MAJP 2024

Les projets musicaux sélectionnés Année 2024

## Le collectif MAJP accompagne la création musicale jeune public

Depuis 2021, un collectif regroupant une quinzaine de structures de la Région Centre-Val de Loire - collectivités, associations culturelles, SMAC et réseaux - se réunit pour accompagner la création Musiques Actuelles Jeune Public portée par des artistes régionaux. En 2023, trois projets ont bénéficié d'un accompagnement : "Dieu Lune" de Zamzamrec (41), "Haricot Brocoli Epinard" du Collectif Points de Suspention (18) et "Exit" de la Compagnie SixPieds (41). Fort de cette deuxième d'année d'accompagnement, un nouvel appel à projets a été proposé en décembre 2023.

## Les objectifs sont :

- faire savoir aux musiciens qui souhaitent porter un projet Jeune Publc qu'ils peuvent être accompagnés,
- repérer les artistes qui œuvrent vers ces publics sur le territoire,
- offrir un cadre de création sécurisé et un regard averti
- défendre les spécificités de la création Jeune Public du propos, à la forme, en passant par son économie.

Au total, 23 projets ont été adressés. Des projets déjà identifiés, d'autres pas du tout, des premiers projets jeune public, des idées à conforter et des propositions pluridisciplinaires. Nous sommes toujours heureux de découvrir des artistes et de nouveaux projets.

Le collectif a fait le choix de se tourner vers des projets originaux où les artistes soit s'adressent au très jeune public, soit sont sur des formats de création participative ou encore avec des mélanges esthétiques surprenant. Ce sont des artistes bien connus dans la Région qui se lancent dans de nouvelles créations où ils seront accompagnés tant sur leurs parcours de production qu'en amont dans la définition et les stratégies à déployer pour permettre à leurs projets de prendre toute leur ampleur.

Voici les trois projets retenus pour cet appel à projets :

- > L'enfant à barbe La Voix des mots, Najoi Bel Hadj (37)
- > Paper Orkestar Angélique Cormier, Cyril Auchapt et Clément Oury (41)
- > Coup de foudre ! L'Upito Pierre Lambla, Nicolas Cueille, Lionel Laquerrière, Rachel Langlais (41)

Les accompagnements sont en cours de construction, suite à une rencontre plénière qui a eu lieu début mars. Ils se veulent être un endroit de rencontre et d'intelligence collective pour aller au plus près des besoins des équipes soutenues.

Nous vous tiendrons informés des détails prochainement.